
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 77回議事録 

 

開催日時   令和 7年 6月 2日     13時から 13時 40分 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  原 宗久  小西 定代     

       烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員    谷口 敏信  芦田 有香  青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長から、新番組等の説明がある。6月から日曜日 19時 30分に「真知子の自由気ま 

 まに」が始まりました。以前の「真知子の忘れな草をあなたに」が、題名が変わって再登場 

 しました。メンバーも少し変わって、岸和田の昔話をしています。月に一回は美容のコー 

 ナーがありどろんこ美容の専門家がアドバイスしています。月曜の 23時から「音楽の世界」 

 が終り、23時から「マリアのMy Favorite Things」の.再放送と、23時 30 分から「M's Time」 

の再放送が始まりましたと話す。 

  

     

2 審議番組 

      事前に審議番組を YouTubeにあげて聴いていただいているので、審議会では流さなかった。 

① Take It Easy（水曜日 21:00～22:00) 

     山田局長から、パーソナリティーの秦正芳さんが開局当初から放送している番組です。 

    秦さんは元理事でしたが、仕事が忙しくなり理事を退任されましたと説明する。    

審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

    ・気楽に行こうと言う番組名通りに。気楽な番組だ。 

    ・多彩な方で、ミュージシャンでもあり役者でもあり、小さい時から古典武道もやって     

いる引き出しの多い方だ。 

    ・内容がマニアック過ぎるので、ついていけない時がある。 

    ・自分のことは、あまり話していない。 

    ・武道の事を話せば、ファンも増えるのでは。 

    ・曲を詳しく説明してくれるのは、有難い。 

    ・曲の内容を解りやすく伝えてくれる。 

    ・ＢＧＭの説明もしてくれる時がある。 

    ・ゆっくり丁寧に話してくれるが、聴きながせる番組だ。 

    ・丁寧すぎるので、時には話を短くする事も良いのでは。 

    ・開局以来聴いているが、マニアック過ぎるので、難し過ぎる時もある。 



    ・ラヂオきしわだを代表する番組なので、長く続いてほしいと思う。 

 

② 梶原和義の人間宇宙論 パート 3 (日曜日 16:00～16:30) 

       山田局長から、梶原和義さんのこの番組は題名どうりに 3回目の放送です。半年の放  

   送分をまとめて送ってくるので管理が大変です。梶原さんは会社を経営されている。三 

   木市の FM局で放送した分を送ってこられます。何冊か、この関係の本を出版されてい  

   ますと説明する。   

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

     ・全国各地で講演もしておられる方で、布教活動もしておられるが内容が難しい。 

     ・15分と短いので、宗教家としても、聴きたい人が聞けば良いという感じだ。 

     ・3回聴いたけれど分からない。押し付けでなく知ってもらいたいようだ。 

     ・本の紹介も押しつけがましくない。 

     ・難しいのと、聴きとりにくい。 

     ・アシスタントの声が聴き取りやすいので、その後に話が続くと分からなくなる時もあ 

      る。 

     ・難しいほどでもないが、宗教の事もあるので分からない事もある。 

     ・放送を始めるきっかけは？ 

      （向こうからの売込みがあり、放送するようになりました。各地のコミュニティＦＭ 

       局でも放送をしています） 

     ・個人的には宇宙論は好きですが、思っていた内容とは違っていた。 

      （最終回まで届いているので、変更はできません） 

 

3 ご意見他 

               局からは、今回は特に報告事項がないと山田局長が話す。 

  

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・時間が早く終わったので、委員の方の近況報告をお聴きしたい。 

       各委員が近況を話す。 

    ・審議委員会に出席されない時は、番組を聴いた感想を入れて欲しい。欠席しても意見 

     を反映されるようにしたい。 

    ・審議会の開催曜日を月曜日に変更したが、都合が悪い方があれば再考も必要です。 

 

 4 聴取者からのご意見・クレームについて 

    前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告   

   する。 

 次回の第 78回番組審議委員会を、8 月 25日（月）午後 1時から開催する事を決める。 

                                  以上                                                  


